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Nueva carretera de peaje a Toledo 
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Brillante 
ascenso 
del Geta

se paralizó el 20-J 

y además ... 

* Juan, de "Operación
Triunfo", actuó en
una Gala contra
la Droga

* Se colocó la primera piedra
del desarrollo urbanístico
de Perales

* Getafe preside la iniciativa
europea Equal

* Consejos prácticos para
evitar robos en vacaciones

La colocación 
de un busto centró 

el emotivo homenaje 
al "Tío Carlos" 
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Ascenso del Getafe 

De la ofrenda floral 
al agasajo de la afición 

OMO cualquier equipo que se precie, el Getafe C.F.S.A.D. celebró el 
ascenso por todo lo alto. Autocar descapotable, recorrido por las calles de la 
ciudad, ofrenda floral, recepción por las autoridades, discursos, cena y fiesta 
para cerrar un sueño que se convirtió en realidad: el ascenso a la Segunda 
División. En el recuerdo de todos la desaparición de Sebas, que en todo 
momento estuvo presente en el acto y en la memoria de todos en la figura de sus 
familiares. Tras un año en la Segunda B, el equipo azul vuelve a la categoría de 
plata del fútbol español. Que esto dure y haya muchas cosas que celebrar. 
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¿Peaje o ultraje? 
A Autopista R-41, de peaje, que uni

ría Madrid-Toledo y Ciudad Real, y cuyo tra
zado afecta seriamente al desarrollo y planea
miento de varios pueblos del sur madrileño, es 
un nuevo elemento de controversia que el Mi
nisterio de Fomento (una vez más), quiere colar 
con calzador. Además hay que añadir, para 
mayor sarcasmo, que Fomento ha elegido el 
peor trazado de las cuatro posibles variantes, 
que se contemplan para esta carretera. 

Desde hace tiempo los Ayuntamientos del 
Sur, entre los que se encuentran Getafe, Lega
nés, Parla, Fuenlabrada, crearon una plataforma 
para lograr una ampliación de carriles, en parte 
del recorrido, el soterramiento del trazado, en 
otros, y una mejora absoluta de esta autovía en 
su totalidad; sin que hasta el momento la Admi
nistración Central haya hecho caso a tales peti
ciones. Más de un millón de ciudadanos y miles 
de horas perdidas no son razones suficientes, a 
lo que parece, para buscar soluciones idóneas 
para una carretera que se ha quedado obsoleta. 

Parece más fácil construir una autopista de 
peaje, un buen negocio para la empresa o 
administración que ostente su concesión, lle
vándose por delante planes de desarrollo urba
nístico o lo que haga falta, y dejando de lado el 
sentir de muchos ciudadanos que piensan que 
con los tributos que se pagan, las infraestruc
turas con las que cuentan dejan mucho que 
desear. Está visto que la imaginación brilla por 
su ausencia. � 
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0 LENOS 

Sesión ordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 6 de junio de 2002 
1, l. Aprobación, si procede del Borrador del Acta de la Sesión Extraordinaria, celebrada el  día 17 de mayo de 2002. 

Se somete a votación las inclusiones propuestas, las cuales no se aprueban por mayoría con los votos en contra del PSOE e JU y a favor del PP. 

Aprobada el acta por mayoría con los votos a favor de PSOE e IU y en contra del PP. 

1, 2. Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, 
Seguridad Ciudadana y Función Pública 

1, 3. Proposición del Concejal Delegado de 
Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre reconocimiento de obligaciones con 
cargo al Presupuesto Municipal vigente. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor de 

PSOE e IU y abstención del PP. 

1, 4. Proposición del Concejal de Urbanismo 
y el Concejal de Hacienda, Patrimonio y Segu
ridad Ciudadana sobre segregación y desafec
tación de una parcela de 247,53 m', situada en 
la C/ Águila, n.º 8 de Getafe, en cumplimiento 
del Acuerdo Plenario de 5 de julio de 2001. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 5. Proposición del Concejal Delegado de 
Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 

sobre aceptación de la cesión de las parcelas P-
14, P-15 y P-16 del área de actividad 3 del Plan 
Parcial de Ordenación 1 del P.A.U. "Arroyo 
culebro" de Getafe efectuado por ARPEGIO, 
S.A. y su inclusión en el Inventario General de 
Bienes del Ayuntamiento. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 6. Proposición del Concejal Delegado de 
Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciuda
dana sobre aceptación de las parcelas objeto 
de cesión del Plan Parcial de Ordenación 3 
del P.A.U. "Arroyo Culebro" de Getafe efec
tuado por ARPEGIO, S.A. y su inclusión en el 
Inventario General de Bienes del Ayunta
miento. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 7. Proposición del Concejal de Hacienda, 
Patrimonio y Seguridad Ciudadana sobre ad
judicación de la concesión Administrativa para 
uso privativo en espacios de dominio público a 
MADRITEL Comunicaciones, S.A. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 8. Proposición del Concejal Delegado de 
Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre modificación del epígrafe 77-B (Bienes Pa
trimoniales) del Inventario General de Bienes. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 9. Proposición de la Alcaldía - Presidencia sobre 
adhesión del Ayuntamiento de Getafe al Forum Eu
ropeo para la Prevención y la Seguridad Urbana. 

Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, Desarrollo 
Industrial y Medio Ambiente 

1, 10. Proposición del Concejal Delegado de 
Urbanismo sobre aprobación definitiva del Ex
pediente de la modificación del límite entre los 
términos de Getafe y Madrid. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 11. Proposición del Concejal Delegado de 
Empresas Públicas sobre aprobación del Anexo 
para el 2002 al Contrato-Programa de la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda de Getafe, S.A. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor de 

PSOE e IU y en contra del PP. 

1, 12. Proposición del Concejal Delegado de 
Urbanismo sobre dejar en suspenso el Acuerdo 
del Ayuntamiento Pleno de 17 de mayo de 2002, 
relativo a las actuaciones urbanizadoras comple
mentarias en terrenos afectados por el soterra
miento de la vía del Ferrocarril-Bulevar. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 13. Proposición del Concejal Delegado de 
urbanismo sobre solicitud a la Dirección General 
de Carreteras del Ministerio de Fomento del 
"Proyecto de Medidas Compensatorias de la Au
topista R-4 (Madrid-Ocaña) Tramo N-IV-N-11, 
ampliación Eje Culebro-Eje del Sureste, en el 
Término Municipal de Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 

, 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Area Social 

1, 14. Proposición Conjunta de los Grupos 
Municipales del PSOE e IU, relativa al Pro
yecto de Ley sobre Drogodependencias y otros 
trastornos Adictivos. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor 

de PSOE e IU y en contra del PP. 

1, 15. Proposición de la Concejala Delegada 
de Servicios Sociales, Mayores e Integración 
para la aprobación del Plan Integral de Ma
yores del Municipio de Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 16. Proposición de la Concejala Delegada 
de Educación e Infancia, sobre aprobación de 
la prórroga del Convenio de Colaboración 

suscrito el 15 de septiembre de 1997, entre la 
Consejería de Educación de la Comunidad de 
Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, para la 
gestión de aulas de educación de personas 
adultas. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 17. Proposición de la concejala Delegada 
de Educación e Infancia, sobre ratificación del 
anexo suscrito el 20 de febrero de 2002, al 
Convenio de colaboración suscrito entre la 
Consejería de Educación de la Comunidad de 
Madrid y el Ayuntamiento de Getafe, para 
realizar planes locales de mejora y extensión 
de los servicios educativos en centros docentes 

, 

Control y seguimiento de los Organos de la Corporación 

1, 20. Mociones. 
La Secretaria actuante informa que no se ha 

presentado ninguna Moción de Control. 

-1, 21. Ruegos. 
Por la Secretaria actuante se señala que en las 

Comisiones Informativas Permanentes se dio 

cuenta de los ruegos presentados y contestaciones 

a los mismos. 

de educación infantil, primaria y secundaria 
para el año 2002. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 18. Proposición de la Concejala Delegada 
de Cooperación Internacional sobre la apro
bación de las Bases que rigen la Convocatoria 
Pública anual de subvenciones dirigidas a 
Asociaciones sin ánimo de lucro que promue
van proyectos de cooperación al desarrollo y/o 
solidaridad para el ejercicio 2002. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 19. Mociones (declaración de urgencia. 
Artítulos 83 y 97.3. R.O.F.) 
No se presenta ninguna Moción urgente. 

1, 22. Preguntas. 
Por la Secretaria actuante se señala que en las 

Comisiones Informativas permanentes se dio cuenta 

de las preguntas presentadas y contestaciones a las 

mismas. 

Sesión extraordinaria del Ayu�tamiento Pleno del día 17 de junio de 2002 

1, l. Proposición Conjunta de los Grupos Políticos Municipales de P.S.O.E. e I.U. sobre la Reforma del Gobierno del Sistema de Protección por De
sempleo. 

Aprobada por mayoría con los votos a favor de PSOE e IU y en contra del PP. 
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1 A un año de las elecciones 

OMENZAMOS desde el punto 
de vista político un nuevo curso, que será si 
no el más importante, sí el más intenso desde 
la actividad política, es el año que 
culminará con unas nuevas elec
ciones democráticas donde los 
partidos políticos deberemos ex
plicar qué es lo que hemos hecho 
en esta legislatura y cuales son 
nuestros nuevos proyectos. 

Desde el Partido Socialista en
caramos este último año de traba
jo intenso con tranquilidad y es
peranza. La tranquilidad de saber 
que estamos cumpliendo nuestro compromi
so con los ciudadanos, fijado en el programa 
electoral con el que nos presentamos hace ya 
tres años y con la esperanza de que así sea en
tendido por nuestros vecinos cuando culmine 
nuestra gestión dentro de un año. 

Los grandes proyectos de esta legislatura o 
ya están terminados, o iniciados, o en su últi
ma fase de preparación, proyectos como el 
enterramiento de la vía férrea que ha cam
biado la estructura urbana de Getafe, elimi
nando una barrera física infranqueable, y 
uniendo el barrio de La Alhóndiga con el res
to de Getafe a través de un gran bulevar. El 
Conservatorio profesional de música y 
Centro Cívico del Sector 111 que fue una al
ternativa cultural de primera magnitud en 

nuestro municipio. El desarrollo de 1.700 vi
viendas en Perales del Río de las cuales, 400 
son protegidas y cuyas obras de urbanización 

empezarán en el mes de junio. La 
realización de 1.080 viviendas en 
Kelvinator con el 50% de vivien
das protegidas. La Terminación 
de Getafe-Norte como uno de los 
barrios más modernos y de mejor 
diseño de la Comunidad de Ma
drid. La aprobación definitiva 
del nuevo barrio del Bercial con 
la construcción de 6.000 vivien
das, el 50% protegidas, cuyas 

obras de urbanización empezarán en el último 
trimestre de este año. La construcción de la 2.ª 
Fase del Polígono Industrial de Los Olivos, 
el inicio inminente de la obra de urbanización 
de lo que será el Polígono más imp011ante de 
Altas Tecnologías de España: Carpetania 
con más de 5 millones de metros de suelo, o 
el futuro polígono de los Gavilanes con 2 mi
llones de metros de suelo unidos o lo que se
rá un hito en la historia de Getafe: El Recinto 
Ferial y Palacio de Congresos y Exposicio
nes, configuran un diseño de Getafe que ga
rantiza lo que fue el no11e de nuestro progra
ma electoral, un Getafe donde ya es una 
realidad vivir y trabajar. 

No debo olvidar dos aspectos fundamen
tales en lo que está siendo la gestión de los 

socialistas en esta legislatura: las 8 Residen
cias para nuestros mayores, ya en fase de 
construcción, y un tema que a todos nos pre
ocupa: La seguridad, bastará con decir para 
orgullo de todos, que Getafe ha sido premia
da por quinto año consecutivo como la ciu
dad más segura de la Comunidad de Madrid. 

No quiero terminar sin destacar, como 
portavoz del Partido Socialista, la ingente la
bor desanollada en estos tres años en materia 
de políticas sociales, medioambientales, cul
turales, deportivas y de integración. 

Todas estas realidades y muchas más de 
las que daremos gestión oportunamente, han 
tenido un hilo conductor la ilusión y la parti
cipación del conjunto de los vecinos de Geta
fe verdaderos artífices y motores de nuestras 
realizaciones, por eso estamos tranquilos y 
esperanzados al mismo tiempo que orgullo
sos de poder decir a nuestros vecinos, a nues
tros ciudadanos, que seguimos siendo capa
ces de ofrecer al conjunto de los getafenses 
un proyecto sólido, basado en compromisos 
cumplidos, sustentado por un partido fuerte 
y cohesionado, y dirigido por un líder, nues
tro Alcalde. 

Francisco J. Hita Gamarra 

PRIMER TENIENTE DE ALCALDE 

CONCEJAL DE URBANISMO 

k El 20-J: Getafe rechazó el decretazo del PP
izquierda unida. 

C.OO. y U.G.T., orga
nizaciones convocantes de la Huel
ga General, han cosechado un 
importante éxito democrático y 
sindical en el conjunto 
del Estado y, especialmen
te, en nuestra Localidad. 
Ha sido también un éxito 
del movimiento obrero, del 
conjunto de la ciudadanía, 
de otras organizaciones so
ciales comprometidas, y de 
la izquierda. 

La convocatoria de la Huelga 
General y su resultado, son una 
muestra del compromiso de la ciu
dadanía democrática en la cons
trucción de una sociedad más justa 
y socialmente avanzada en nuestro 
país. 

No hay ninguna duda del éxito de 
la Huelga General. Tampoco la hay 
en la irritación y en la ira con la que 
el conjunto de la derecha ha respon
dido a este desafío de los trabajadores 

y trabajadoras, a pesar de la manipu
lación informativa de los medios 
controlados por el PP, de los secto
res empresariales más retrógados y 

de la provocación y violen
cia policial. 

Según era de esperar, y 
como si fuera una tradición 
irrenunciable de esta lo
calidad, el seguimiento de 
la Huelga en Getaf e fue 
prácticamente total, de
mostrando una vez más, 

que nuestra ciudad está a la ca
beza en la defensa de los derechos 
de los más débiles y del ejercicio 
de la solidaridad; pacífica, pero 
contundente. 

El PP ha preferido, una vez más, 
la confrontación, la prepotencia y 
la soberbia al diálogo. Bien, pues ya 
sabe que ha tenido y tendrá contesta
ción. El Gobierno de Aznar se ha 
quedado solo y debe retirar el Decre

tazo y convocar a CC.OO. y U.G.T. 

para negociar. Sólo el PP será res
ponsable de que continúen las movi
lizaciones. El próximo día 13 de ju
lio, Getafe volverá a ser referencia 
de las movilizaciones contra los re
cortes sociales y de derechos reali
zados por el PP, cuando recibamos, 
a las 11 de la mañana, a los jorna
leros andaluces que vienen en mar
cha hacia Madrid, contra el Decreto 
del PP que elimina la subsistencia de 
miles de trabajadores del campo, por 
la práctica eliminación del P.E.R. 

Desde I.U. entendemos, que re
forzar los criterios unitarios de la 
izquierda social, política y sindi
cal, es el instrumento para termi
nar con el período negro de nuestro 
país que representa los gobiernos 
de la derecha del PP. 

Gregorio Gordo Pradel 
C. GENERAL IU GETAFE

HE. ALCALDE AYTO. GETAFE 
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.. Algo más que palabras 

HORA que enfilamos el últi
mo año de legislatura es un buen 
momento para recordar algunas de 
las cosas que el Partido Popular ha 
propuesto y el PSOE se ha 
negado sin ninguna justifi
cación y, lo que es más im
portante, sin tener en cuen
ta las necesidades de los 
vecinos. 

Durante este tiempo el 
Partido Popular ha tenido 
iniciativas tan importantes 
como: la creación de un SAMUR en 
Getafe (similar al que ya existe en 
Madrid), la apertura de un Centro 
Multicultural, la retirada de la Tasa 
de Basuras, el vado voluntario, la 
creación de una patrulla ecológica, ... 

Nosotros, el Partido Popular, cree
mos sinceramente que todas estas 
propuestas son muy positivas para 
Getafe y para todos los vecinos, y no 
podemos entender que la cerrazón y 
"cabezonería" del PSOE, impida a 
los ciudadanos beneficiarse de ellas. 

Eso sí, desde el aparato propa
gandístico del Gobierno municipal 
ya se están empezando a lanzar cor
tinas de humo y promesas que nunca 

se cumplirán. Los vecinos 
de Getafe necesitan algo 
más que palabras. Necesi
tan que nuestros gobernan
tes municipales se bajen de 
sus pedestales y aterricen 
en el problema cotidiano del 
vecino. 

Desde el Partido Popular 
hemos venido trabajando de una for
ma seria, responsable y transparente; 
con una crítica rotunda a la labor del 
Gobierno municipal cuando no ha
cen lo que es debido y no miran por 
el bien de los vecinos. Pero sobre to
do, hemos venido haciendo propues
tas positivas, constructivas y que be
nefician a todos los ciudadanos de 
Getafe. 

Sin ir más lejos, pensando en los 
ciudadanos y en especial en aquellos 
que más lo necesitan, el Partido Po-

, 

pular solicitó en el Pleno celebrado 
el 4 de julio que en los próximos de
sarrollos urbanísticos se ceda suelo 
para construir 4000 viviendas públi
cas. El Gobierno municipal (PSOE
IU) nos contestó que con 1000 eran 
suficientes. Juzguen ustedes mismos. 

El Partido Popular, como lo de
muestran todas nuestras actuaciones 
y propuestas diarias, está preparado 
para gobernar mejor Getafe. Estamos 
seguros que en una reflexión seria 
sobre nuestro municipio la gran ma
yoría de nuestros vecinos piensan que 
Getafe puede ir mejor y que su opi
nión puede ser tenida más en cuenta. 

Sin lugar a dudas, este es el com
promiso que desde el Partido Popular 
hemos adquirido con los vecinos de 
Getafe, si la mayoría de ellos nos dan 
la oportunidad de gobernar en las 
próximas elecciones municipales del 
2003. 

José Luis Vicente Palencia 

CONCEJAL G.M. PARTIDO POPULAR 

� 

�SOCIACION DE WECINOS 
DE JJUAN @ARLOS D--------

Queridos vecinos: 

En este año 2002 estamos de nuevo 

en fiestas, queremos felicitar a todos 
aquellos que han colaborado en las 
labores de mejor convivencia entre 
nosotros, así como a los propios veci

nos del Sector lll, que entre todos tam

bién han logrado muchas cosas y 

nosotros pensamos que es a ellos a 

quien de verdad debemos dar las gra
cias. El comienzo de estas fiestas 

marca una nueva etapa en el Sector 
111, esperamos que todos ustedes de lo 

pasen en grande y desborden felicidad 

y alegría, que poco a poco harán de 
este barrio un barrio mejor. 

Pertenecemos a la federación de 
Asociaciones y desde nuestro puesto 
aquí pensamos seguir luchando por los 
problemas de cualquier vecino. 

Viendo que en el barrio había pro
blemas con el alumbrado se está 
mirando que se arregle, y que se ponga 

alcantarillado, ya que cuando llueve se 
inundan las sendas. También se hicie
ron escritos pidiendo pasos elevados 
de peatones y que se arregle la Avda. 
Juan Carlos I, de la Cooperativa 
Agora, la Avda. de la Libertad, la calle 
Apolo. También hemos escrito pidién
dole contenedores con bolsas para los 
excrementos de los perros. 

ACTIVIDADES 

Desde hace tres años tenemos una 
escuela de adultos, un bufete de abo
gados para cualquier consulta que 
deseen hacer, les atenderán igualmente 
sean o no socios. Contamos además, 
con un grupo de voluntarios que traba
jan con chavales, organizan excursio
nes y otras actividades, y un equipo de 
psicólogos. 

El despacho de la Asociación está 
en el Centro Cívico del Sector III, en la 

Avenida Arcas del Agua, 1-1.ª planta, 
sala 9. Horarios: lunes, miércoles y 
jueves de 18,00 h. a 20,00 h.; todas las 
personas que quieran exponer sus opi
niones podrán hacerlo libremente, 
pues las puertas de la Asociación están 
abiertas para todos. 

Queremos aclarar dudas diciendo 
que esta Asociación no pertenece a 
ningún partido político, por lo tanto no 
se le puede acusar de estar vinculada 
con nada. 

Aprovechamos la ocasión para salu
dar y desearos unas felices fiestas. 

Anímate y afilíate a la Asociación 
de Vecinos Juan Carlos I, juntos lucha
remos por metas comunes. 

AA.VV. Juan Carlos I, 
Tel.: 91 665 07 44 

Rosa María Alvarez Iniesta, 
_Tel. y Fax: 91 601 73 76 

Santiago Pérez Calvo, 
Tel.: 9168345 54 
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Juan, de "Operación Triunfo" 

"La gente enganchada lo que necesita 
es ayuda y comprensión" 
Juan Camus, uno de los integrantes del programa "Operación Triunfo", vino a Getafe a participar 

en una Gala, organizada por ACEPAD, en el Día Mundial contra la Droga, de forma altruista y fue, 

cómo no, el centro de atención. Este joven, afincado en Inglaterra, ha vivido en Santander y Madrid, 

y su inspiración como compositor fue en una espera de un vuelo con retraso entre Los Angeles a Inglaterra. 

Ha vivido de cerca el problema de las drogas, ya que un tío suyo se quedó en el camino, y sabe, de buena 

tinta, que lo mejor es la ayuda y la comprensión. Está inmerso en la salida de su disco en septiembre, 

pero hizo un hueco por una causa solidaria. Desde aquí nuestro agradecimiento al gesto y a la persona. 

-¿Por qué su presencia en este acto
solidario? 

-Y o siempre he dicho que el hecho de
que seas famoso no sirve para ganar dinero, 
sino que tienes que buscar otras salidas. Es 
muy importante contar tus vivencias a gente 
que quizás no haya tenido las mismas posi
bilidades que tú. Hay que esforzarse y lu
char. Siempre he ayudado a la gente y ahora 
hago lo mismo. En Inglaterra tenía una Aso
ciación de Minusválidos y les ayudaba en 
todo lo que podía. Este tipo de actos te llena 
como persona. 

-¿Qué opinión

-Un bombazo lo de Operación
Triunfo. 

-Nos ha pillado a todos desprevenidos. A
nosotros, a los directores del programa, a los 
que están detrás. Totalmente desprevenidos. 
Creo que lo bonito del programa es que 
apostó por la música. Nosotros somos un re
flejo de la gente que hay fuera. Hay gente 
con muchísimo talento que no ha tenido su 
oportunidad. Este tiene que ser como un es
pejo para concienciamos de que uno se 
puede divertir de muchas maneras, que hay 

que apostar por la 
música, que es una 

tienes del complejo 
mundo de las dro
gas? 

-Hice un semina
rio en Inglaterra y he 

"La gente enganchada al mundo de 
las drogas, en general se siente sola 
y necesita ayuda y gente a su lado" 

manera sana de co
municar. Estoy con
vencido que mucha 
gente tiene más ta-

visto muchos docu-
mentales, porque allí 
la televisión toca mucho el tema. Este mundo 
tiene asociado un conflicto familiar. Creo que 
la gente se evade de las cosas. Lo viví de 
cerca, porque un tío mío murió. Si puedo 
ayudar a la gente, contar mis experiencias y 
que a través de la música, del cine, de los es
tudios se puede concienciar a la gente que se 
puede vivir sin drogas. Hay que disfrutar de 
la vida, que además es muy corta. 

-¿Cuáles son las alternativas que tu
plantearías? 

-Vivir y ver lo positivo de la vida. Seas
creyente o no, estás aquí en este momento. 
Tienes una vida. Tienes posibilidades. 
Cada persona tiene algo especial, lo que 
ocurre es que lo tienes que encontrar. Hay 
que ir a por ello. Las alternativas serían 
vivir, disfrutar y dejar vivir. 

COMPRENSIÓN, LA MEJOR 
TERAPIA 

-¿Qué mensaje le darías a la gente
que está muy enganchada? 

-Es muy complicado. Le diría que se
mirase a sí mismo y a veces ocurre, que 
hasta que no estás muy mal, no te das 
cuenta que tienes que parar. Lo que necesi
tan es ayuda e información. Esta gente, en 
su mayoría, se siente sola y necesita apoyo 
a su lado. 

lento que cualquiera 
de los que estamos 
dentro. 

-¿Qué plan de futuro tienes?
-Todos mis compañeros ya han sacado

disco, menos yo que lo haré en septiembre. 
Las cosas hay que hacerlas sin prisas, den
tro de tus posibilidades. He preferido no 
correr y hacer algo en lo que creo. Espero 
convencer a la gente con mi disco y trans
mitirles lo que siento, por encima de ganar 
dinero.� 

El miedo se combate con 
principios y con dignidad 

Test 

sin triunfalismos 

Drogas: 
Prevención: 
Solidaridad: 
Apoyo: 
Música: 

Alternativas: 
Drogadictos: 
Soledad: 

Lejanía. 
Necesario. 
Apoyo. 
Entendimiento. 
Una vía de 
escape sena. 
Elección. 
Personas. 
Tristeza. 
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La Concejalía de Seguridad las 

hace públicas para que todos /,os 

vecinos tomen precauciones 

Durante el viaje 

La policía hace públicas las normas 
para evitar robos en vacaciones 

A Concejalía de Seguridad ha divulgado la campaña preventiva de vacaciones 
de verano impulsadas por la Dirección General de la Policía. En síntesis los consejos 
prácticos son los siguientes: 

Al salir de vacaciones, en su domicilio debe adoptar las siguientes precauciones 

Compruebe que puertas y ventanas están bien cerradas. 
No baje totalmente las persianas. 
No deje dinero ni objetos de valor. 
Haga una relación detallada de cámaras, vídeos y otros aparatos con sus números de 

serie para facilitar su identificación. 
No desconecte el timbre de la puerta. Es una señal inequívoca de su ausencia. 
Recuerde no facilitar la entrada en el inmueble a personas desconocidas y exija siempre 

acreditación a los representantes de servicios técnicos. 

Con sus vecinos debe tomar la siguiente actitud 

No divulgue su ausencia. 
Comunique sólo a los más allegados dónde pueden localizarle. 
Deje la llave a una persona de confianza para que realice visitas periódicas y recoja la 

correspondencia del buzón. 

Mantenga en lugar seguro sus objetos de valor, dinero, y tarjetas 
de crédito. 

No facture a su nombre equipajes de personas desconocidas. 
Identifique claramente sus pertenencias antes de facturarlas. 

Al ausentarse, deje la radio puesta y, si es de noche, encienda 
alguna luz. 

8 Evite viajar con cantidades importantes de dinero encima. 
No confíe el transporte de sus maletas a personas que no estén 

debidamente acreditadas. 
Si viaja en tren o autobús no pierda de vista su equipaje, 

especialmente en paradas intermedias. 

En el hotel o apartamento de destino 

Adopte las mismas medidas de seguridad que habitualmente 
utiliza en su casa. 

Con motivo de la festividad de su Patrón 

En lugares públicos 

Cuide su bolso o cartera en aquellos espacios donde concurran 
muchas personas. 

Vigile sus objetos personales especialmente bolsos, cámaras y 
maletas. 

Tome las debidas precauciones para impedir que bolsos, joyas y 
objetos similares le puedan ser arrebatados. 

Evite la ostentación de riqueza y pertenencias. -Z 

La Policía Local entregó sus menciones de honor 
N el pasado 24 de junio, Festi

vidad de San Juan, Patrón de la Policía 
Local, se hizo entrega de las menciones 
especiales que este cuerpo otorga en con
memoración del citado día. Todos los 
actos se llevaron a 

deber. Este policía local fue as1m1smo 
premiado por los empresarios de los polí
gonos Los Angeles y San Marcos. La se
gunda mención fue concedida al personal 
de la Delegación de Deportes por su efi-

caz y buen hacer 
cabo en la sede de la 
Policía Local en el 
Sector Tres. 

Una de las menciones recayó en 

Juan Antonio Morcuende que 

con relación a los 
requerimientos de 
la Policía Local. Y 
la tercera se le 
otorgó al Subins
pector del Cuerpo 

Las menciones 
de este año han re
caído en el Policía 
Local, Juan Anto-

arriesgó su vida en una 

intervención el pasado 6 de febrero 

nio Morcuende Al-
varez, por la intervención realizada el día 
6 de febrero de 2002, poniendo en riesgo 
su vida más allá del cumplimiento del 

Nacional de Poli-
cía, José Luis Díez 

Hernando, por su buena disposición y 
colaboración en el quehacer diario con 
esta Policía Local. 



En estas plazas concertadas 

los mayores pagarán el 75% 

de su pensión 

Getafe pedirá un informe 
de impacto 
medioambiental sobre la 
construcción del Segundo 
Anillo de Agua Potable 

L Ayuntamiento pedirá un in
forme de Evaluación Ambiental al Mi
nisterio de Medio Ambiente respecto a la 
construcción del segundo anillo de dis
tribución de agua potable ya que parte de 
este canal discurrirá por Getafe. Esta pe
tición se realiza tras la valoración que se 
ha efectuado de la documentación remi
tida por la Dirección General de Calidad 
y Evaluación Ambiental de dicho Minis
terio. 

Se trata de una obra de infraestructura 
de grandes dimensiones cuya construc
ción podría producir impactos negativos 
en Getafe, aunque el trazado se haya pro
yectado paralelo a la autovía M-50 mini
mizando la afectación que la obra produ
cirá. El Ayuntamiento entiende que ha de 
tener en su poder la Evaluación Ambien
tal para conocer el alcance de esta obra de 
gran envergadura que puede suponer un 
impacto importante. � 

OTICIAS 

En las residencias de mayores privadas 

Habrá 160 plazas públicas 
N los últimos días el Ayuntamiento ha llegado a un acuerdo para que el 35% 

de las plazas de las residencias privadas que se han construido y se están construyendo 
en nuestro municipio sean concertadas. Este porcentaje significa que 160 plazas serán 
para los mayores con menores ingresos. El Alcalde, Pedro Castro, ha subrayado la im
portancia de este acuerdo: "Para nosotros es esencial que en el Plan de Residencias que 
hemos proyectado, en el cual hay 6 públicas y dos privadas, la mayoría de estas plazas 
fueran públicas. Y eso es así en las públicas pero en las privadas era preciso propiciar 
un acuerdo para que los mayores de menor poder adquisitivo puedan acceder a estas 
instalaciones, modernas y con todos los servicios". 

Los mayores que accedan a estas plazas concertadas pagarán el 75% de su pensión in
dependientemente de su cuantía. Pedro Castro destacó que este acuerdo se materializará 
en las dos residencias privadas: en el Centro Geriátrico Los Ángeles y en la que está 
construyéndose en el Sector Tres promovida por la Sociedad Vallehermoso en la Ave
nida de Arcas del Agua. 

L ª Piedra de las Obras de Urbanizaci4

�.A.U.-3. Peralerlel Rí
'AF 

AYUNTAMIENTO 

Se colocó la primera piedra 
de las nuevas 1.750 viviendas 
en Perales del Río 

L pasado 15 de junio, el 
Primer Teniente de Alcalde y Conce
jal de Urbanismo, Francisco Hita, co
locó la primera piedra del desarrollo 
urbanístico más importante de Pera
les del Río: 1750 nuevas viviendas 
que conforman el Plan de Actuación 
Urbanística que propiciará la cons
trucción, entre 

venes. Se construirán también un 
nuevo Centro Cívico y un edificio 
multiusos. 

En cuanto a las zonas verdes se 
construirán sendas y se reforestarán 15 
hectáreas del Parque Regional del Su
reste que unirán el Caserío con la co
lonia el Carmen. Se enterrarán las lí-

neas de alta ten
otros servicios, 
de un nuevo Cen- Se enterrarán las líneas de 
tro Cívi

_
co para alta tensión y se construirá 

este barno. 

sión, se construirá 
un equipamiento 
comercial en una 
superficie de 5000 
metros cuadrados En este PAU se 

construirán 1750 

un nuevo Centro Cívico 

viviendas de las 
cuáles el 80% 
serán unifamiliares libres y el 20% 
serán viviendas colectivas protegidas. 
Asimismo, la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda promoverá la 
construcción de 50 viviendas para jó-

y servicios de inte
rés público, social 
y deportivo en 

24.500 metros cuadrados. Asimismo 
está previsto la construcción de cen
tros docentes en 19.000 m.2; dotacio
nes locales en 138.666 m.2 y red viaria 
en 140.000 m.2. � 
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"Todos podemos caer, 
todos podemos salir" 

(Lorenzo Silva) 

Modificación de obras del Prisma 

Se incorporan nuevas 
obras en Perales del Río 

L Pleno del Ayuntamiento 
a propuesta de la Concejalía de 
Urbanismo ha aprobado la inclusión 
en el Plan Regional de Inversiones 
(PRISMA), del "Acondicionamiento
de la zona verde en la calle 
Archipiélago Cabrera y su entorno" 

10 en el barrio de Perales del Río, cuyo 
importe asciende a 390.657,86 euros 
(65 millones de pesetas). 
Además se solicitará a la Dirección 
General de Administración Local 
de la Comunidad de Madrid, el alta 
en el PRISMA, 2001-2005 de las obras 
y del proyecto de acondicionamiento 
del Lago del Parque de la Alhóndiga. 
Solicita que todas estas actuaciones 
sean llevadas a cabo por el Ayuntamiento 
de Getafe en todas sus fases. 
Por último se le pide al mismo 
Organismo Autonómico que proceda 
a dar de baja en el PRISMA 2001-2005 
las siguientes actuaciones, que serán 
objeto de un único proyecto refundido: 
Acondicionamiento de cubierta 
de aparcamiento en calle Cataluña, 
instalación de hidrante en la Plaza 
de aparcamientos de la C/Sánchez 
Morate y, el acondicionamiento de 
cubierta y aparcamiento de concesión 
administrativa en c/ Sierra. 

Getafe celebró el Día contra la Droga 

La sensibilización, la mejor arma 
ET AFE celebró el Día Mundial contra la Droga el pasado 26 de junio con 

una gala benéfica a iniciativa la Asociación Getafense de Padres de Ayuda a las Drogo
dependencias con la colaboración de la Concejalía de Salud, Consumo y Drogodepen
dencias. En el acto solidario intervinieron la Blanca Paloma, Eva Zanón, Nati Montero,
Juan, de "Operación Triunfo", y la inestimable colaboración de Lorenzo Silva, Premio 
Nada! de Literatura, que escribió un Manifiesto especial para la celebración. 

La jornada con el eslogan "Getafe contra la Droga" sensibilizó a todas las institucio
nes, familias y personas como parte implicada tanto en el problema de la droga como en 
su solución: "Todos podemos caer, todos podemos salir. Todos ganaremos cuanto se
gane. Todos perderemos, cuanto se pierda. No se trata de decir no a un polvito o a unas 
pastillas. Se trata de decir SI con todo lo dulce y también con todo lo amargo que im
plica, a la aventura dij(cil, pero apasionante, de ser hombre o mujer sobre esta tierra"
(Extracto del Man(fiesto contra la Droga, Lorenzo Silva). Z
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... ,-.; Se descubre un busto en 

memoria del "Tío Carlos" 

L pasado 29 de junio se descu
brió un busto en memoria del "Tío Carlos"
en la plaza que lleva su nombre: José He
redia Fernández. Posteriormente, en el 
Teatro Federico García Lorca se presentó 
oficialmente la Asociación Regional de 
Mujeres Gitanas de Getafe, Yerbabuena 
presidida por su hija Pilar. Un homenaje de 
un pueblo para un hombre ejemplar. 

José Heredia 
Fernández "Tío

hasta su muerte el 22 de septiembre de 
1994 mantuvo excelentes relaciones con 
destacadas personalidades de nuestro país. 

Por su parte la Asociación Regional de
Mujeres Gitanas de Getafe "Yerba
buena" nace "para la promoción integral 
de la mujer gitana, despertando su con
ciencia y motivándola para conseguir su 
participación en todos los órdenes de la 

vida: laboral, social, 
cultural. .. " La cul

Carlos" provenía de 
una distinguida fa
milia gitana apodada 
"Los Gatos" y ya en 
su adolescencia mos
traba actitudes para 
ser un buen media-

La Asociación Yerbabuena, 

presidida por su hija Pilar, 

fomenta la integración de 

las niñas gitanas 

tura es una de sus 
metas principales: 
''fomentar que las 
niñas gitanas ten
gan una formación 
universitaria y no 

dor interviniendo en 
muchas ocasiones para resolver conflictos 
entre familia gitanas por problemas muy 
diversos. En los años 80, teniendo como 
principal preocupación la integración, 
toma contacto con movimientos y asocia
ciones gitanas y posteriormente con Pre
sencia Gitana donde fue presidente del 
Consejo Asesor. En su trayectoria vital, 

sólo la obligatoria. 
Cada vez son más 

las mujeres gitanas que acceden a estu
dios superiores sin ningún reparo ni 
miedo a que por este motivo se pierda ni 
un ápice de su cultura ni de su forma de 
pensar ni de sentir. Afortunadamente, 
cuanta más cultura y preparación tenga
mos, más orgullosas nos sentiremos de ser 
gitanas". � 

El Ayuntamiento homenajea a los trabajadores 
con 25 años de servicio municipal 

OVENT A y cuatro trabajadores 
municipales c;elebraron sus "Bodas de Plata"

con el Ayuntamiento y los ciudadanos de Ge
tafe, al cumplir 25 años de servicio en la 
Casa Consistorial. La celebración tuvo lugar 

en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de 
Getafe. 

Asistieron además de los homenajeados, los 
representantes sindicales, representantes de 
grupos políticos y concejales. · 



MPLEO 

Seguimiento 

mayoritario 

de la huelga 

el 20 J 

Los descuentos 

a Guanabacoa 

Aquí en Getafe, por otro lado, los des
cuentos de los trabajadores de las em
presas públicas que siguieron la huelga, 
se han destinado a trabajos de Coope
ración de Guanabacoa, municipio her
manado con Getafe. Se calcula que el 
dinero que se destinará a este proyecto 
será de unos 28.000 euros. En definitiva 
se puede afirmar que el seguimiento 
de la huelga en nuestra ciudad fue ma
yoritario. 

A ciudad de Getafe quedó prác

ticamente paralizada el pasado 20 

junio, día en que se había convocado 

huelga general. En nuestro municipio 

se había desarrollado, con días de an

telación, un pleno monográfico en 

torno a la jornada de huelga, en la que 

el Gobierno Municipal del PSOE e IU 

había manifestado que el motivo de la 

huelga "era porque el 'decretazo' de la 
reforma del empleo, supone importan

tes recortes de derechos para los tra

bajadores, tanto para los que tienen 

empleo como para quiénes están en 

paro" 

Los sindicatos convocantes de la jor

nada de huelga, a los que se sumaron 

ciudadanos, asociaciones y colectivos 

locales, indicaban que el motivo del 

paro estaba más que justificado, puesto 

que el "despido resultaría más fácil y 

barato, se beneficia el Gobierno porque 

se ahorra el pago de los salarios de tra
mitación, se reduce el tiempo de percep

ción de las prestaciones y, sobre todo, 

porque se rompe el diálogo social". 
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GENERAL 

Jornadas Internacionales 

de divulgación y sensibilización 

sobre el futuro del empleo 

en Europa 

A Agencia Local de Empleo y Formación del Ayun
tamiento de Getafe impulsó la realización de unas Jornadas 
Técnicas Internacionales en la Universidad Carlos III, de di
vulgación y sensibilización sobre el futuro del empleo en 
Europa: la estrategia europea por el empleo y el desarrollo 
desde lo local. A lo largo de dos días se analizó la proble
mática del desempleo en Europa con una proyección "desde 
lo global hacia lo local", así como establecer un diálogo de 
alto nivel sobre estrategias de desarrollo socioeconómico 
orientadas a la generación de empleo en el territorio, espe
cialmente entre los colectivos de mayor riesgo de exclusión 
socio laboral. 

A las jornadas está previsto que asistan empresarios, 
agentes sociales, representantes del tercer sector, estudiantes 
universitarios, responsables públicos municipales y regiona
les, personal docente e investigador, personas desempleadas, 
movimientos asociati
vos y expertos en la ma
teria de empleo. 

En breve 

se publicarán 

las conclusiones 

Getafe asumió 
la presidencia 11 

de la iniciativa 
Europea Equal 

ENTRO de esta Iniciativa, las entidades públicas de 
siete municipios de la Corona Metropolitana Sur, desarrollan el 
Proyecto de Integración Sociolaboral en la Comarca Madrid 
Sur, cuyo objetivo genérico consiste en favorecer el pleno em
pleo y la mejora de las capacidades para la ocupación de aque
llos sectores de la población más afectados por el desempleo y 
con menores posibilidades objetivas de inserción laboral. Para 
la ejecución de las acciones se ha presupuestado una cantidad 
total de 2.741.240,94 euros, de la cual está cofinanciado el 50% 
por el Fondo Social Europeo. 

El Ayuntamiento de Getafe a través de la Agencia Local de 
Empleo y Formación, desarrollará en Getafe durante el período 
2002-2004 los siguientes proyectos: Formación de Tutores de 
empleo, prestación de servicios de intermediación y tutoría para 
el empleo, gestión de bolsa de trabajo local, gestión y dinamiza
ción de club de empleo local, servicios de orientación y apoyo a 
la inserción, formación de agentes para la igualdad de oportuni
dades, programa de diversificación profesional orientado a muje
res y, elaboración y desarrollo de metodología transnacionales. El 

Los Ayuntamientos participantes 

en esta iniciativa son: Getafe, 

Fuenlabrada, Leganés, Móstoles, 

Humanes, Parla y Pinto 

colectivo de bene-
ficiarios estimados 
en Getafe asciende 
a 698 personas, 
de las cuales 379 
son mujeres y 319 
hombres. 
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Getafe dice no a la autopista de peaje 
A-41 Madrid-Toledo
El Pleno ha dicho "no" a la autopista de peaje A-41 Madrid - Toledo proyectada por
el Ministerio de Fomento, a propuesta del Gobierno Municipal formado por los grupos

12 PSOE e JU. El Alcalde, Pedro Castro, manifestó que este trazado previsto 
por el Ministerio "es incompatible con el desarrollo urbanístico de Getafe, 
ya que afectará al Plan de Actuación Urbanística de El Bercial y al desarrollo 
de la Universidad Carlos ll/". Lo que el Ministerio ha realizado es un Estudio Informativo 
que a juicio del Gobierno Municipal de Getafe es rechazable por diversos motivos, 
entre ellos que no soluciona el problema de movilidad del sur metropolitano. 
Getafe ha promovido una plataforma de ciudades del sur afectadas y perjudicadas 
por este proyecto y que está formada por Fuenlabrada, Getafe, Leganés y Parla. 

N la proposición presentada al 
Pleno se recoge que "es incompatible con 

el planeamiento urbanístico aprobado y 
en ejecución; así como con las previsiones 
de la Revisión del Plan General de Orde
nación Urbana aprobado por el Ayunta
miento el 30 de julio de 2001". Asimismo 
"repercute de manera negativa en la ciu
dad de Getafe y en sus ciudadanos al in
crementar los impactos negativos de ca
rácter medioambiental por contaminación 
acústica y atmosférica ya producidos por 
la actual N -401" . Las alegaciones que el 
Ayuntamiento planteará mostrarán estos 
razonamientos. 

CONFIANZA 

Aún así, el Alcalde ha mostrado su con
fianza en que el Ministerio de Fomento 
rectifique "pues cualquiera de las otras 
cuatro alternativas del trazado nos parece 

viable menos ésta, ya que atraviesa Getafe 
en paralelo a la carretera de Toledo". En 
esta tesis se ha solicitado y se están cele
brando reuniones con el Ministerio de Fo
mento para conseguir un cambio de deci
sión en cuanto al Estudio Informativo del 
trazado y que consideren otro alternativa. 
Al cierre de esta 
edición, los Alcal-

para que la interlocución con el Ministerio 
sea más fluida. 

Mientras tanto, los Alcaldes han hecho 
varias comparecencias en los medios de 
comunicación en la que han planteado otra 
alternativa. Esta consiste en la ampliación 
de la actual N-401 con carriles, vías de ser-

vicio y un carril bus
V ao por sentido, un 

des del sur de la Co
munidad celebran 
una reunión con el 
Secretario de Es
tado de Fomento, 
Benigno Blanco 
para conseguir que 
se reconsidere esta 
decisión. 

Se ha formado una 

plataforma de los municipios 

del sur para manifestar a 

poco a semejanza de 
la carretera de la Co
ruña para descon
gestionar el tráfico 
actual y dar el servi
cio pretendido a tra
vés de la proyectada 
de peaje. Además, 

Fomento la oposición a este 

trazado perjudicial para 

todos los municipios 

En la oposición a 
este trazado no sólo 
está Getafe ya que están todos los munici
pios de la zona sur. Así desde nuestro mu
nicipio se ha promovido una Plataforma 

los regidores sure
ños plantearon me
jorar las redes de 

transporte público por carretera que comu
nican estas localidades con el centro de la 
capital. 



PEAJE 

En una de estas comparecencias, en Le
ganés, estuvieron acompañados del Secre
tario de la Federación Socialista Madri
leña, Rafael Simancas, que criticó no sólo 
el trazado sino también el sistema de cons
trucción. "La carretera de Toledo es una 
auténtica ratonera desde las siete de la 
mañana a las nueve de la noche y causa 
graves problemas de calidad de vida, de 
tiempo, de salud y al bolsillo de miles de 
madrileños ya que la autopista será de 
peaje. Siendo de pago, consolidará la se
gregación del sur y no resolverá los gra
ves problemas de transporte de miles de 
ciudadanos". 

José Quintana, Alcalde de Fuenlabrada, 
recalcó el hecho de que el sur madrileño va 
a tener "tres radiales de peaje en menos de 
siete kilómetros. Así, las ciudades del sur 
parten en desventaja con respecto al resto 

( 
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Los alcaldes del sur han 

planteado otra alternativa, 

esta consiste en la ampliación 

de la actual N-401 con carriles, 

vías de servicio y un carril 

bus-vao por sentido 

José Quintana, alcalde de 

Fuenlabrada, recalcó el hecho 

de que el sur madrileño va a 

tener "tres radiales de peaje en 

menos de siete kilómetros. Así 

las ciudades del sur parten en 

desventaja con respecto al 

resto de las localidades de la 

comunidad de Madrid" 

de las localidades de la Comunidad de Ma
drid". El primer edil de esta localidad ve
cina reiteró la intención de "organizar mo
vilizaciones con los vecinos si Fomento no 
medita sobre este trazado tan perjudicial 
para todas las localidades del sur de la 
Comunidad". � 
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Las madres aseguran que están 

muy satisfechas con la labor 

de la empresa actual 
- -, - -- ---· 

En protesta por el cambio de servicio en la cocina

La comunidad escolar del "Miguel 

Hernández" mantuvo un encierro 

ESENT A personas, entre madres, alumnos y profesores mantuvieron un encie
rro en el Centro Miguel Hernández en protesta por el cambio de adjudicación del servi
cio de comedor escolar. El cambio de decisión se debe al anuncio de la apertura de unas 
negociaciones con la Consejería para lo cual se ha ofrecido como mediadora la Conce
jala de Educación e Infancia, Carmen Duque. Esta ha exigido a la Comunidad de Madrid 
que vuelva a iniciar el proceso de homologación para que esta empresa sea de nuevo la 
adjudicataria del servicio. 

La cocinera Magdalena Ruiz, que ha perdido la adjudicación tras veintidós años de 
servicio en el colegio, ha declarado que "continuarán el encierro en septiembre, cuando

se reanuden las clases, si la Comunidad de Madrid no acepta una moratoria en la apli

cación de la normativa de contrataciones de empresas de comedor". 

Las madres de los doscientos niños que acuden diariamente al comedor escolar afir
maron a través de un comunicado que están satisfechas con la labor de la actual empresa, 
ya que "nunca ha habido ningún problema sanitario y los menús están equilibrados, gui

sados en las cocinas del colegio y servicios recién hechos". 

Estudio de Inserción Laboral 2002 

de los titualdos por esta Universidad

Se realizará un informe que se enviará a 
toda la comunidad escolar 

El 95% de los titulados 

de la Carlos 111 ha 

encontrado trabajo 

antes de cumplir 
,V 

un ano 

L 95,2% de los titulados de la 
Universidad Carlos III ha encontrado tra
bajo antes de cumplir un año desde su gra
duación, según el Estudio de Inserción la
boral 2002 realizado entre los titulados de 
esta Universidad que finalizaron sus estu
dios en el año 2000. De este porcentaje, el 
85,4% está trabajando actualmente y el 
9,8% está insertado 

candidaturas espontáneas, utilizando me
dios tradicionales, han perdido importan
cia, como vía de inserción (pasando a su
poner un 15,3% el total), lo cierto es que 
internet no deja de ser, también, una forma 
de candidatura espontánea, con utilización 
de las nuevas tecnologías. 

El 42% del colectivo activo tiene un 
contrato indefinido, 

Sólo el 4,8% de los titulados 

de esta Universidad está 

buscando su primer empleo 

laboralmente, aun
que en el momento 
de la recogida de los 
datos no ejercía. Por 
tanto sólo el 4,8% de 
los titulados de esta al año de finalizar sus estudios 

lo que confirma la 
tendencia iniciada el 
año anterior como 
forma de contrata
ción más utilizada. 
El 24.8% de los in
sertados tiene un Universidad está bus-

cando su primer em-
pleo al año de finalizar sus estudios. El in
forme fue presentado por el Rector de esta 
Universidad, Gregorio Peces-Barba, en el 
campus de Getafe. 

La primera vía de acceso al mercado la
boral son los contactos personales, efecti
vos en el 26,8% de los casos. La sorpresa 
la protagoniza internet, cuya utilización se 
ha generalizado y ha sido la vía de acceso 
para el 20% del colectivo. El tercer lugar 
lo ocupa la bolsa de empleo del SOPP (con 
un 15,8% de los empleos). Aunque las 

contrato temporal, 
seguido del contrato temporal en prácticas, 
con el 22,4% de los casos. 

Por titulaciones, las carreras con mayor 
tasa de inserción son las Ingenierías, con
cretamente las Ingenierías Técnicas In
dustriales, con una tasa del 100%, seguida 
por la Ingeniería Industrial -96,4%-. En 
cuanto a las licenciaturas, las de Adminis
tración y Dirección de Empresas ha alcan
zado un 95% de inserción laboral, mientras 
que la licenciatura en Economía presenta 
un 84,6% de incorporaciones al año. � 

Educacion distribuye 

una encuesta a las 

familias de Getafe 

A Delegación de Educación del Ayun
tamiento ha distribuido una encuesta entre las fa
milias de Getafe con hijos en centros públicos de 
educación infantil y primaria. Este compromiso, 
de realizar un estudio, surgió en el mes de marzo 
tras la celebración de unas jornadas educativas, 
celebradas en Getafe en el mes de marzo. 

La encuesta realizada por la Delegación de 
Educación e Infancia en colaboración con las 
FAPA se distribuyó a 6.555 familias, a través 
de los equipos directivos y tutores de 22 cen
tros públicos. La entrega del cuestionario se 
realizó en la primera quincena del mes de 
junio. El 91 % de las familias han mostrado su 
interés cumplimentado la misma. 

En la encuesta se ha pretendido conocer la 
opinión de las familias sobre la preferencia de 
la jornada escolar, partida o continuada, así 
como los motivos que les hace elegir una u 
otra. Se les demanda información sobre los 
servicios complementarios que utilizan actual
mente y las personas que atienden a sus hijos 
cuando la jornada laboral de los padres así lo 
exige. Además servirá para conocer las activi
dades extraescolares que los padres conside
ran necesarias para el desarrollo complementa
rio de sus hijos. 
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Acuerdo Marco entre LYMA, S.A., y San Marcos Motor 

Alumnos de formación profesional harán 
prácticas en las instalaciones de LYMA 

La finalidad es propiciar su 
inserción laboral en mejores 

condiciones en los sectores de 
automoción y aeronáutica 

A empresa municipal L YMA y la 
empresa San Marcos Motor, S.A., han fir
mado un acuerdo de colaboración, por el cual 
alumnos de formación profesional realizarán 
prácticas en las instalaciones de la empresa 
pública municipal con el fin de propiciar su 
ingreso en el mundo laboral. El acuerdo ha 
sido suscrito por el Concejal de Empresas Pú
blicas, Gregorio Gordo, que ha destacado 
que el objetivo es mejorar la calidad y canti
dad del empleo. "Se establece un Acuerdo 
Marco de Colaboración para la formación 
ocupacional continua, que resulten de interés 
común, se hará mediante el desarrollo de pro
gramas y actividades formativas, asesora
miento en temas de formación., dirección y 
gestión, para las necesidades de la vida labo
ral y empresarial de la empresa municipal 

Por las campañas de información y 
sensibilización 

La Empresa Municipal 
LYMA, recibe la "Escoba 
de oro" de Artegrus 

los Certámenes que integran la Semana TEM y 
TECMA, Yolanda Aguilar. El Director Gerente 
de L YMA S.A.M. recibió de manos del Ministro 

A empresa municipal de limpieza, 
LYMA, recibió la "Escoba de Oro" de ATEGRUS 
(Asociación Técnica para la Gestión de Residuos 
y Medio Ambiente), en la Se- Juan José Lucas la "Escoba 

de Oro" que acredita la valía 
Juan José Lucas, Ministro de las acciones de la so

mana internacional del Urba-
nismo y Medio Ambiente. 
Este premio destaca las cam
pañas de información y sensi
bilización llevadas a cabo por 
Lyma Getafe S.A.M. durante 
el año 2002, y supone la rea-

de la Presidencia en ese 
momento, hizo entrega 

del galardón 

ciedad municipal para la me
jora de la gestión de residuos, 
dentro de la categoría de em
presas prestatarias de servi
cios. El Concurso Escobas de 

firmación de la "Escoba de 
Plata", recibida por la empresa el pasado año. 

El acto de entrega estuvo presidido por Juan 
José Lucas, Ministro de la Presidencia enton
ces, la Secretaria de Estado de Medio Am
biente, Carmen Martorell; el Presidente de 
ARTEGRUS, Julián Uriarte, y la Directora de 

Plata, Oro, Mención Especial 
y Platino organizado desde 1983 por ARTE
GRUS, ha premiado una vez más las mejores ac
tuaciones y trabajos para la mejora de la gestión 
de residuos, desarrolladas por los responsables en 
la materia de las entidades públicas, así como en 
las principales empresas del sector. � 

Campaña de recogida de libros de texto 

¡No los tires! 
RUZ Roja Getafe recoge durante el mes de julio libros 

de texto en buen estado de primaria a bachiller. Se recogerán en la sede 
de Cruz Roja, c/ Greco, sin., los martes y jueves de 17 a 19 h. 

Es importante que todos colaboremos con esta campaña, 
que se realiza sólo durante el mes de julio, ya que posterior-
mente, los voluntarios de Cruz Roja Juventud clasificarán y 
ordenarán los libros, para dárselos a las personas cuya situa
ción económica no le permite comprarlos. Esta iniciativa se 
enmarca dentro de las campañas que Cruz Roja Getafe está re
alizando en nuestro municipio, de cara a los más desfavoreci-
dos. ¡ Participa, a ti ya no te valen, a ellos sí! � 

Se recogen en Cruz Roja, 
libros de primaria a 

bachiller en buen estado 

LYMA. S.A.". El acuerdo tendrá una duración 
de un año prorrogable. 

Con este Acuerdo se reforzará la integración 
de los alumnos de las distintas familias profe
sionales de los sectores de la automoción y de 
la aeronáutica, sin que ello suponga ningún 
coste para L YMA, S.A. Además, se ejercerán 
labores de recapacitación de determinados seg
mentos de la actividad considerados en declive, 
ayudando el acceso a empleos de calidad y a re
colocación de desempleados. 

Otra de las modalidades de colaboración 
que se recoge en el acuerdo es el compromiso 
de L YMA, S.A., a la cesión de uso a San Mar
cos, S.A., de las instalaciones, maquinaria y 
herramientas del taller de reparación de vehí
culos, para el desarrollo de las actividades for
mativas. 

Renovados recientemente en Getafe 

Salen para Cuba los 
primeros trescientos 
contenedores 
de residuos 

L pasado 25 de junio salieron para 
Cuba los primeros trescientos contenedores de 
residuos sólidos enviados por el Ayuntamiento 
de Getafe, a través de las Concejalías de Empre
sas Públicas y de Cooperación Internacional a 
este país. Estos contenedores han sido repuestos 
por otros nuevos en el último mes, dentro de la 
renovación de material impulsado por la Em
presa Municipal Limpieza y Medio Ambiente 
(L YMA) que incluía la adquisición de seis nue
vos camiones de recogida de residuos y la reno
vación de 3.000 contenedores, un 80% del total 
del municipio. 

Este programa de cooperación continuará 
con los envíos de 1.000 contenedores a Filipi
nas a través de la Organización No Guberna
mental ATEMUN y otros 1.700 a Cuba. 

Gregorio Gordo (IU), Concejal Delegado 
de Empresas Públicas ha destacado la implica
ción solidaria de la empresa municipal L YMA 
"que además de tener como objetivo mejorar 
el servicio a los ciudadanos de Getafe, se im
plica en proyectos solidarios con ciudadanos 
del tercer mundo hermanados con nuestra lo
calidad".� 
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Para actividades de ocio y tiempo libre 

Convocadas las ayudas para 
minusválidos 

Las personas interesadas deben 

recoger las solicitudes en 

A Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Getafe aprobó ayer la convocatoria 
anual de ayudas económicas para personas minusválidas para que realicen actividades de ocio 
y tiempo libre. El objetivo, en palabras de Marián Díez, Concejala de Servicios Sociales, "es 
satisfacer las necesidades de ocio y tiempo libre de personas afectadas de minusvalía que par
ticipan, por iniciativa propia en actividades de ocio promovidas por Asociaciones y entidades 
de 111inusválidos legal111ente constituidas de Getafe. Además se favorecen las relaciones inter
personales". 

la Delegación de Servicios Sociales 

en el Hospitalillo y presentarlas 

en el Ayuntamiento 

El número máximo de ayudas es 20 y para ello las personas beneficiadas deben tener, entre 
otros requisitos, reconocida la condición legal de minusválidos en grado igual o superior al 33%; 
estar empadronado en Getafe, estar en condiciones de salud psíquica y física para poder viajar y 
que la actividad vacacional sea organizada y promovida por una asociación o entidad sin ánimo 
de lucro. 

Las solicitudes se recogen en la Delegación de Servicios Sociales en el Hospitalillo de San José 
y deberán presentarse en el Registro del Ayuntamiento cuanto antes. 

La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer 

AFAL la ha solicitado 

Getafe quiere una residencia 
exclusiva para enfermos de Alzheimer 

N la sesión plenaria de finales de junio, la Concejalía de 
Servicios Sociales del Ayuntamiento de Getafe asume una solicitud pre
sentada por la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, para 
que se construya una residencia exclusiva para estos enfermos. 

El Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria de 15 de Julio de 
1998, aprobó ceder gratuitamente a la Consejería de Sanidad y Ser
vicios Sociales de la Comunidad de Madrid dos parcelas para la 
construcción de un centro de Tercera Edad en La Rabia. En un pri
mer momento, la residencia se destinaría a enfermos con demencias 
y entre ellas las de tipo Alzhei111er, y contaría asimismo con un Cen
tro de Día, también para estos enfermos. Según la información que 
ha venido recibiendo esta Delegación de la Consejería, parece ser 
que la residencia va a disponer de 80 plazas para personas mayores 
asistidas, y que no estará dedicada específicamente para enfermos de 
Alzheimer. 

Sin embargo resulta que las características reales de la población de 
Getafe y de las numerosas demandas que llegan al Ayuntamiento, entre 
otros el escrito de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer 
de Getafe, se insta a que se defienda el mantenimiento de dicha residen-

El Ayuntamiento cedió 

dos parcelas para ello 

en La Rabia en 1998 

cia. El Consistorio se reafirma aún más 
en la idea de que es necesario que el 
municipio tenga una residencia dedi
cada exclusivamente para personas con 
esta enfermedad, algo que el Ayunta
miento transmitirá a la Consejería de 
Servicios Sociales de la Comunidad. 

El Ayuntamiento pone en marcha 
un programa de mediación familiar 

L Ayuntamiento de Getafe, a través de las Concejalías de Servi
cios Sociales y de Mujer y Juventud ha puesto en marcha un proyecto destinado 
a mediar en los conflictos domésticos denominado "Apoyo y mediación en las 
crisis familiares". La Concejala de Servicios Sociales, Mayores e Integración, 
Marián Díez, ha destacado que, a través de este proyecto "se pretende ayudar 
a eslablecer una comunicación mcís sana en los núcleos familiares que atra
viesan una situación de crisis o confliclo ". 

La ayuda se materializa a través del trabajo de un equipo profesional ca
pacitado en técnicas de mediación y resolución de conflictos que trabajan con 
los distintos miembros de la familia, individualmente o en grupo para ayu
darles "a conseguir pautas de comunicación y resolver los problemas que 
han dado lugar a la crisis familiar". 

El proyecto se dirige a parejas en una crisis puntual; a parejas con difi
cultades de convivencia que quieran mejorar su relación; a las que están en 
proceso de separación y que tienen la voluntad de hacerlo de la manera 
menos traumática posible para ellos y sus hijos; a personas que quieran abor
dar el conflicto y no tengan ayuda de su pareja; a familias en situación de 

conflicto y dificultades en la relación entre los pa
dres y los hijos jóvenes que permanecen en el do
micilio familiar y a personas con conflictos con 
miembros de su familia por la atención a familia
res dependientes. 

Las personas que estén interesadas en 
acceder a este programa pueden dirigirse a 
la Delegación de Servicios Sociales, Hospita
lillo de San José, Hospital de San José, 4. 
Tel.: 91 681 76 62. 

Un nuevo programa para mayores 

Aulas de intervención grupal 
lo largo del pasado Mes de Mayo, el Ayuntamiento de Getafe, a tra

vés de la Delegación de Servicios Sociales, ha inaugurado en los distintos ba
rrios de Getafe, las Aulas de Intervención Permanente para mayores. Alrede
dor de 200 personas han pa1ticipado en las mismas. Estas aulas surgen de la 
necesidad de intervenir con grupos de prejubilados y jubilados, de una forma 
continuada y respondiendo a las diversas problemáticas, propias de la edad y 
de la situación personal que atraviesan en esta etapa de la vida. 

Las personas mayores encuentran en este programa respuestas a problemá
ticas de salud, asesoramiento jurídico, información sobre recursos, etc. Se irá 
introduciendo formación e información para que los mayores incorporen nue
vos hábitos, que garanticen el vivir con bienestar y calidad. Las sesiones son 
impartidas por profesionales especialistas, psicólogos, médicos, abogados; que 
dan respuesta a cualquier tema que se les plantee. 

Tras el verano, los grupos de trabajo continuarán reuniéndose en cada 
Centro Cívico a lo largo de todo el curso. � 
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VII Festival World Music 

Entra la cantautora 

mexicana Lila Downs y 

se cae el concierto 

La mexicana Lila Downs congregó 

a 9. 000 personas el año pasado 

en un concierto en Málaga 

de clausura 

A novedad del repertorio 

del VII Festival World Music de 

Getafe en el concierto de última 

hora que protagonizará la cantauto

ra mexicana Lila Downs, el lunes

22 de julio, en el Teatro Auditorio 

Federico García Larca, a las 21 

horas y a un precio de 12 euros. Un 

dato significativo de esta mujer es 

el concierto que dio en Málaga el 

pasado año ante 9.000 personas y, 

que según las crónicas, constituyó 

todo un éxito. La mala noticia es la 

suspensión de lo que iba a ser la 

Fiesta de Clausura con la actuación 

de Señor Antipirina, Kepa Junque

ra, Macaco y Milladoiro. 

El resto de programación del 

VII Festival World Music es la si

guiente: 

Transarabian música Rai' 
Hospitalillo de San José 

Viernes, 12 de julio, 22:00 horas 

Entrada con Seydu 

Seydu "Diamond Tears" 
Hospitalillo de San José 

Viernes, 12 de julio, 22:00 horas 

Entrada 9 euros (incluye 

Transa rabian) 

Ángel Moreno Cuarteto 
Flamenco fusión 

Hospitalillo de San José 
Sábado, 13 de julio, 22:00 horas 

Entrada 6 euros 

Concierto 

de Rosa, 

de "Operación 

Triunfo", 

y Estopa 

La mejicana Lila Downs, 

en un momento de sus múltiples 

actuaciones por todo el mundo. 

Xavier Paxariño con 
La Musgaña 
Hospitalillo de San José 

Domingo, 14 de julio, 22:00 horas 

Entrada 9 euros 

Los días 20 y 21 julio, respectivamente, tendrán lugar en Getafe sendos conciertos 

de Rosa, de "Operación Triunfo", y del Grupo Estopa. Ambos conciertos serán 

en el Polideportivo Magallanes, a las 23 horas. La venta anticipada de entradas lleva 

un buen ritmo y se espera que ambos conciertos convoquen a miles de seguidores 

de ambos artistas. Las entradas para Rosa cuestan 12 euros y las de Estopa 15 euros. 
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Fiestas del Carmen en Perales del Río 

Del 12 a 16 de julio, tendrán lugar las Fiestas del Carmen en Perales del Río, 

aunque ya el pasado 6 y 7 se han realizado actividades. La variedad 

del programa hará que estos días festivos, en pleno verano, supongan 

una bocanada de aire fresco para este barrio y todos los que lo visiten. 

O más destacado dará 
comienzo el viernes 12 de julio, a 
las 19,30 horas, con juegos populares 
en los jardines del Parque del Carmen, 
para dar paso al Pregón de Fiestas, 
con representantes del Club de 
Fútbol Getafe, a las 23 horas en el 
Recinto Ferial. La jornada finalizará 
con música variada y de los grupos 
jóvenes de Perales. El 13 de julio 
destaca con un gran partido de fútbol 
entre solteros y casados en el 
Pabellón Polideportivo, a las 10 
horas. A las 11 horas habrá un 
encuentro entre solteras y casadas 
"en el mismo lugar. A las 11,30 
habrá un mercadillo de intercambios 
en la Plaza de la Fuente (El Caserío), 
además del juego de la rana y 
el primer campeonato de futbolín, 

ambos en la plaza de la Fuente. 
El Concurso de Pintura Rápida, 
en torno al barrio de Perales y 
su entorno, un espectáculo de 
animación y teatro y una gran 
verbena cierran la jornada, 
El domingo 14 de julio se abre con 
el primer campeonato de futbolín, 
el juego de la rana, un espectáculo 
de marionetas, en el Caserío, 
un espectáculo de participación 
por el grupo Carolán y la segunda 
práctica de las danzas y músicas 
del mundo, darán paso al final 
de la jornada con un gran espectáculo 
de variedades en el Recinto Ferial 
(23 horas). El lunes 15 de julio 
el protagonista será El Día del Niño, 
donde el Recinto Ferial abrirá 
sus atracciones a mitad de precio 

El día 16 será el Día 
del Niño 

para todos. Esta jornada terminará 
con un karaoke de música disco, 
en el Recinto Ferial a las 22,30 horas. 
El día 16 de julio, también 
Día del Niño, habrá una celebración 
eucarística en la Parroquia 
de los Santos Justos y Pastor, 
a las 20 horas. A las 20,45 habrá una 
procesión en honor de la Virgen 
del Carmen, con la Banda Municipal 
de Pinto. A las 23 horas un concierto 
de la Banda de Pinto y a las 24 horas 
Fuegos Artificiales, como final 
de los festejos en el Recinto 
Ferial. � 

11 Premio Madrid Sur para 
textos teatrales 

OS interesados en participar en este 11 Premio han de ser 

o haber nacido en Alcorcón, Getafe, Fuenlabrada, Leganés, Mós

toles o Parla. El premio será indivisible y no podrá ser declarado

desierto. Este será de 1.803 euros y el Festival se reservará el

derecho de montar la obra en su VIII edición.

Las obras deberán presentarse por triplicado, acompañadas de 

la plica, dirigidas a la Concejalía de Cultura de la ciudad donde 

resida el autor o a la Fundación Instituto Internacional de Teatro 

del Mediterráneo (C/ Ricardo de la Vega, 18. 28028 Madrid). 

El plazo de 
presentación concluye 

el 15 de septiembre 
de2002 

El plazo de presentación 

concluye el 15 de septiembre 

de 2002 y el fallo se hará 

público en un acto organizado 

durante el transcurso del VII 

Festival Internacional Madrid 

Sur.� 

Toda la obra de Jenaro 
ENARO Muriel, jubilado en activo, 

como el mismo se define, nos muestra en la 
instantánea toda la obra realizada con diversos 
materiales y que le ha llevado un número alto de 
horas y de paciencia, para mostrarnos la geografía 
de la Comunidad de Madrid, de España y, de la 
mayoría de los continentes. No para y así se lo ha . 
planteado. Desde aquí nuestro reconocimiento a 
la obra de una persona viva y con una ilusión 
tremenda.� 



lo largo de cuatro sábados, 
los participantes profundizaban en las 
motivaciones que les llevan a ofre
cerse como voluntarios. Han reflexio
nado sobre la importancia de la forma
ción para llevar a cabo una labor cua
lificada. Han conocido los diferentes 
campos de la acción voluntaria y las 
características del movimiento volun
tario en la Comunidad de Madrid, el 
código ético de las entidades de volun
tariado y las habilidades necesarias 
para el trabajo en equipo. 

Ha destacado la colaboración de 
más de una decena de entidades locales 
sin ánimo de lucro que han participado 
en esta formación (Afem, Apanid, 
Amcab, Agedem, Murialdo, Ymca, 

Agenda de 
verano del SIAJ 

N año más, el Servicio de 
Información y Asesoramiento Juvenil 
edita en formato papel y electrónico la 
Agendilla del Verano. En ella los jóve
nes pueden encontrar todo tipo de in
formación actualizada relativa a la pla
nificación de sus viajes y actividades 
veraniegas. La agenda puede consul
tarse a través de la página de Internet 
www.siajgetafe.net 

La agenda contiene apartados como: 
A la hora de viajar (documentos y di
recciones importantes), alojamiento, tu
rismo activo, turismo verde, ideas para 
el verano y, directorio europeo, páginas 
web, tiendas curiosas, viajeteca y am
plia información sobre el SIAJ. r� 

HORARIO DE VERANO 

DEL SIAJ 

Hasta el 31 de Agosto, el Servicio de 

Información y Asesoramiento Juvenil 

tendrá el denominado horario de verano, 

que será de lunes a viernes, de 9,30 

horas a 14,30 horas. Una vez finalizado 

el mismo, el citado servicio volverá al 
horario habitual de mañana y tarde. 

OTICIAS 

Formación de calidad para 
los voluntarios 
A finales de junio, 20 voluntarios de Getafe recibían el diploma que 
les acreditaba como voluntarios motivados y cualificados para integrarse 

en los diferentes programas de voluntariado que se desarrollan 

en el municipio. 

Scout Pirineos y Quercus, Cruz Roja, 
Cáritas. Todas ellas se prestaron a par
ticipar en el curso dando a conocer a 
los futuros voluntarios sus fines y pro
yectos. 

Por otra parte se ha iniciado otra 
línea formativa dirigida a los benefi
ciarios de la acción voluntaria, chava
les entre 1 O y 14 años con los que tra
baja la Asociación Murialdo, y que 
han participado en un taller de Internet 
organizado por la Oficina de Volunta
riado del SIAJ, y el Servicio de Infor
mática del Ayuntamiento. 

Para después del verano se tiene 
previsto impartir otro curso dirigido a 
voluntarios y financiado por la Red de 
Voluntariado de la Comunidad de Ma-

Esta formación se verá 

complementada con otros 

cursos más especificos 

drid, y varias peticiones de asociacio
nes locales para cursos de Internet y 
Ofimática que se realizarán en el SIAJ. 
Esta formación se verá complemen
tada con otros cursos más específicos, 
consecuencia de un convenio de cola
boración entre la Asociación de Co
merciantes y Empresarios de Getafe y 
el Ayuntamiento, a través de la Oficina 
del Voluntariado, y las entidades loca
les de voluntariado. 

Fiesta del Voluntariado 

Un elogio 
al altruismo 

A Fiesta del Voluntariado, celebrada a finales de junio en el Polidepor
tivo Giner de los Ríos, fue ante todo un elogio al trabajo altruista que realizan los 
cientos de voluntarios que trabajan en distintos programas y actividades en nues
tra localidad. 

Todos los voluntarios merecían un premio, sólo por el hecho de serlo. No obs
tante se quiso reconocer esta labor nominando a personas y colectivos, entre los 
que se encontraban, Hipólita Fernández, Fausto Gallego, las Coordinadoras De
portivas de San Isidro, Alhóndiga y Juan de la Cierva, Pioneras Movimiento Vo
luntariado de los Centros Cívicos, Scout Orion, Protección Civil, Asociación 
Cerro de los Angeles, 
Cruz Roja de Getafe, Aso
ciación de Enfermos de 
Alzheimer, Andrés Díez, 
el Consejo Sectorial de 
Mayores y la Plataforma 
de Voluntariado. � 

Fue un elogio al 

trabajo altruista 
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\ Club Ciclista Getafe 

Unos resultados excelentes 

L Club Ciclista Getafe está cosechando una serie de 
resultados que le colocan en lo más alto del ciclismo madrileño y 
destacado también en el panorama nacional. Dos de sus corredores, 
Juan Manuel Cruz (veteranos de 40 años) y el ciclodeportista 
Mariano Egea, se proclamaban campeones de Madrid en sus 
categorías, logrando el objetivo en sendas pruebas disputadas en 
Bustarviejo y Fuenlabrada. 

Juan Manuel Cruz y Mariano Egea, 

campeones de Madrid en sus categorías. 

Por su parte, Mariano Egea, se proclamaba subcampeón de España 
en ciclodeportistas en una prueba celebrada hace pocas fechas en 
Salamanca. El pelotón lo conformaban 125 corredores, escapándose 
junto a otros corredores en el kilómetro 20 y llegando hasta el final 
en el kilómetro 96. Mariano Egea entró primero, pero los jueces le 
otorgaron la segunda plaza al entender que había interferido en el 
segundo clasificado. A la espera de la reclamación pertinente, 
Mariano Egea ostenta el Subcampeonato. 

Juan Almenara consiguió el primer puesto 

de veteranos en Vicálvaro 

El Club Ultraligeros 
Getafe cada día 
vuela más alto 

20 L Club Ultraligeros de 
Getafe, con el esfuerzo y tesón que 
siempre le ha caracterizado, sigue 
cosechando éxitos. Los pilotos Pedro 
Nogueroles y Manuel Pérez 
quedaron primeros en la clasificación 
general para el Campeonato de 
España, celebrado en Las Infantas 
(Jaén) el fin de semana del 15 y 16 de 
junio. 
Como actuales Campeones de Europa 
en la categoría de Open Biplaza, 
intentarán revalidar dicho título en 
los campeonatos que se celebrarán 
del 11 al 21 de julio en Hungría, 
yendo como jefe de equipo, 
designado por la Real Federación 
Aeronáutica Española, Bernardino 
Rodríguez, quien en su día fue 
varias veces campeón de España en 
open biplaza y ha estado en los dos 
últimos años retirado por una 
enfermedad. 

Estarán presentes como 

actuales campeonatos de 

Europa en Hungría siendo 

jefe de equipo Bernardino 

Rodríguez 

Mariano Egea ha cosechado, tras el éxito anteriormente citado, dos 
primeros puestos en Aluche y Vicálvaro. En esta última carrera, 
Juan Almenara, del Club Ciclista Getafe, se imponía como 
primero en veteranos. 

El 12 de julio, en

el Polideportivo Juan de la Cierva 

Reunión Nacional de Atletismo 

L próximo 12 de julio ten
drá lugar la Reunión Nacional de Atle
tismo "Villa de Getafe", que se cele
brará en el Estadio de Atletismo de 
Juan de la Cierva, con capacidad para 
5.000 personas. Getafe, con esta prue
ba, se mantiene 

rá del 6 al 11 de agosto en Munich 
(Alemania). Las marcas conseguidas 
en la prueba serán válidas para la cla
sificación para estos campeonatos. 

Esta reunión está organizada por el 
Ayuntamiento de Getafe y colaboran 

la Real Federa
en cabeza de las 
pruebas naciona
les ocupando el 
5. º 1 ugar, por de
trás de Sevilla, San
Sebastián, Alcalá

La prueba es previa 
ción Española de 
Atletismo, la Fe
deración de Atle
tismo de Madrid 
y los clubes loca-

al campeonato de España y 

al campeonato de Europa 

y Madrid.
La fecha de celebración es idónea 

para que los atletas estén en óptimo 
estado de forma, pues es previa al 
Campeonato de España, que se cele
brará los días 20 y 21 de julio, y al 
Campeonato de Europa que se disputa-

les Atlético Geta-
fe, Los Ángeles, 

Spartak Getafe y Artyneón. 
La actividad dará comienzo a las 19 

horas y habrá pruebas de pértiga, peso, 
jabalina y longitud, así como carreras 
de 4x100 m.l., 100 m.l., 1.500 m.l., 
800 m.1., 200 m.l., etc ... 



ÚN recuerda uno el comienzo de 
la liga, en el que la nueva directiva anun
ciaba que su principal objetivo no era 
ascender sino consolidar la entidad para 
en un futuro dar el salto definitivo y cua
litativo que se merecía. Los partidos de 
liga se iban suce-
diendo y, los afi-

oEPORTES 

Vuelta a Segunda División del Getafe C.F.S.A.D. 

Un ascenso forjado basado 
en la calidad y la lucha 
El regreso del Getafe C.F. S.A.D. a Segunda División ha marcado 
el final de temporada deportiva en nuestra ciudad. Si esto se le hubiesen 
dicho a la mayoría de seguidores cuando quedaban ocho jornadas para 
finalizar el campeonato de liga, no se lo habrían creído. El equipo azul 
realizó un tramo final arrollador, y a pesar de haber quedado quinto, 
entró en los play-off de ascenso. En esta etapa ha logrado tres triunfos y 
tres empates, que le han devuelto a la categoría de plata del fútbol. 
En medio de toda esta vorágine, ha habido cambio de directiva, sueldos 
sin cobrar e importantes lesiones. 

colocado, tenía que apearse de ésta al 
haber descendido el equipo insular. 

FELINES 

La liguilla nos 
unió al destino de 

Se ha incorporado como gerente, 
Santos de la Parra, procedente 
del Leganés y el jugador Álvaro 

procedente del Sevilla 

cionados que se 
daban cita en el 
Coliseum disfruta
ban con el fútbol 
de los hombres de 
Felines. A media-

El buen trabajo l/,evado a cabo 
por Felines, gran artifice del 

éxito y el de una plantilla joven 
y ambiciosa, ha dado sus frutos 

Hospitalet, Cultural 
Leonesa y Motril. 
En los seis parti
dos disputados el 
Getafe C.F.S.A.D. 

del futuro inmediato, pero la ilusión a 
vuelto con un equipo que ha regresado a 
Segunda basándose en la calidad y la 
lucha. Después llegaron las celebracio
nes, la ofrenda a la Patrona y el júbilo de 21 
todos los aficionados que quieren ver al 
equipo en lo más alto. dos de campaña, 

en la que se juntaron lesiones de hom
bres importantes y no acompañaron los 
resultados, se pensaba que el conjunto 
azul ya había cumplido el expediente. 
Además había que añadir a todo el entra
mado una situación económica precaria 
con mensualidades sin cobrar. 

Pero el buen trabajo llevado a cabo por 
Felines, gran artífice de todo lo aconteci
do y el de una plantilla joven y ambicio
sa, daba sus frutos. El final de temporada 
supuso una serie de meritorios resultados, 
que colocaban al Getafe a un paso de la 
liguilla de ascenso. Su quinto puesto final 
tenía premio. El Universidad de las Pal
mas, filial del equipo de Primera, mejor 

ha conseguido tres 
triunfos y tres em

pates, lo que ha hecho que quedase pri
mero de grupo y, por lo tanto, regrese a 
la Segunda División. Ahora se abre un 
período nuevo, con una nueva directiva 
que apuesta por consolidar definitiva
mente al equipo en la Segunda. Se han 
ido jugadores emblemáticos, se ha incor
porado alguno nuevo, caso del cedido 
Alvaro (Sevilla), se incorpora como ge
rente Santos de la Parra (procedente del 
Leganés) y Felines seguirá como entre
nador. Es tiempo de esperar el desarrollo 

INCORPORACIONES 

Ferrer, Borja, Nano, Recio, Álvaro y "Copita" 
son, al cierre de esta edición las incorporaciones a la 
plantilla del Getafe; Ferrer es lateral y Borja, delante
ro ambos proceden del Toledo. Nano es central y pro
cede de la plantilla del Atlético de Madrid. Álvaro del 
Sevilla. Recio del Ávila y "Copita" del Jerez de los 
Caballeros. 
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zME SUBES A 
LA SE6UNDA, POR 

FAVOR� 

SÍ, SEÑOR, POR 
CIERTO, SU CARA ME 
SUENA,,, USTED USA 

MUCHO ESTE ASCEN
SOR, zVERDAD� 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 8 AL 25 DÍA 12 DÍA 17 B- C/ Salvador, 6
DE JULIO B- CI Azahar, 1 B- Avda. de Aragón, 34
DÍA 8 C/ Cóndor, 2 C/ Perales, 11 DÍA 22 

C- C/ Madrid, 48 C- CI Madrid, 48 A- CI Madrid, 48 

\J\ 

A- CI Galicia, 7 B- Avda. de Aragón 16 
B- Avda. de

DÍA 13 DÍA 18 
Los Ángeles, 9

A- C/ Madrid, 91 DÍA 23 B- C/ Granada, 3
DÍA 9 1 C/ Arboleda, sin. B- Avda. Francisco C/ Salvador, 6 

C- CI Madrid, 48 Fernández B- Avda. de España, 18
A- Avda. de España, 46 

1 DÍA 14 

Ordóñez, 27 
B- C/ San Vicente, 13 DÍA 24 

DÍA 19 A- Avda. de
DÍA 10 1 A- C/ Madrid, 48 .

A- C/ Madrid, 48 Los Ángeles, 9B- C/ Córdoba, 2
A- CI Leoncio Rojas, Avda. D. Juan de B- CI Galicia, 7

36-38 DÍA 15 Borbón, 13 C- C/ Salvador, 6
B- C/ Doctor A- Avda. de España, 46 

Barraquer, 9 B- C/ Madrid, 91 DÍA 20 DÍA 25 
A- CI Madrid, 91 B- C/ Hospital de 

DÍA 11 DÍA 16 B- Avda. de.España, 46 San José, 10 
A- C/ Brunete, 2 A- C/ Madrid, 91 C/ Sánchez
B- Avda. de las B- Avda. de DÍA 21 Morate, 11

Ciudades, 10 Los Ángeles, 43 A- C/ Madrid, 01 C- Madrid, 91 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91649 91 10/91649 91 11  
Oficina de  Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de· Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos !, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 7 3  00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 4 7 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 9160165 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 1 O 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Colegio público 
Sagrado Corazón de Jesús 

Colegios Sagrado 
Corazón de Jesús 
y Jesús Nazareno 

o D

Más vale tarde ... 

o 

pesar de que la foto de ambos colegios se realizó hace tiempo -son muchas 

las que aún tenemos en la recámara- la frescura de la imagen no se ha deteriorado 

ni un poquito. Los rostros, las sonrisas, los gestos y la foto de grupo indican a las 

claras la predisposición de estos niños bulliciosos, con unas enormes ganas, de 

comerse el mundo. Con o sin uniforme, estos chavales esconden una vitalidad 

tremenda y atesoran un futuro aún por explotar, de explosión vital. 

Pasaron por el Ayuntamiento, como la mayoría, derrochando simpatía, curiosidad y 

risas. Preguntaron, miraron, se interesaron, se hicieron notar y acabaron departiendo 

- -•

liJ
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...,, . " ' "1 ,.. . , • 

f t • ''�\ ' .• 
v• 

/ 
\ 

lll 

� 

con el Alcalde, a 
. . 

qmen como casi 

siempre pusieron en 

aprietos con sus 

preguntas. Una vez 

concluida la cita, la 

foto de rigor les 

llevó a juntarse lo 

más posible para 

entrar en el objetivo 

del fotógrafo. No se 

escapó ni uno. 

Colegio público 
Jesús de Nazareno 
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